

## **Liebe Gefährt\*innen und Freund\*innen,**

am 12.10.2023 gibt es einen internationalen, antikolonialen Aktionstag. Initiiert wurde dieser vom Congreso Nacional Indígena (CNI), also dem Nationalen Indigenen Kongress, in Mexiko im Rahmen der Kampagne „El Sur Resiste“, also „der Süden wehrt sich“ und wurde über bestehende Kontakte in viele Länder dieser Welt getragen. Wir folgen dem Aufruf und melden am 12.10. am Kölner Hbf von 17 – 20 Uhr eine Kundgebung an. Wir laden euch gezielt zur Beteiligung am Aktionstag ein – entweder in Form eigener Aktionen oder mit der Beteiligung an der Kundgebung.

Bisher sind wir ein Zusammenschluss einiger Menschen und Gruppen aus dem Netz der Rebellion aus Köln, Bonn, Wuppertal, Düsseldorf. Wir sind bisher vor allem weiße Menschen und stehen seit einigen Jahren in Verbindung zu widerständigen indigenen Gruppen in Mexiko. So haben einige von uns 2021 die „Reise für das Leben“ der Zapatistas in Deutschland unterstützt sowie die „El Sur Resiste“-Karawane in Mexiko begleitet. In Weiterführung dieser bisherigen politischen

Gefährt\*innenschaft folgen wir dem Aufruf der Compas aus Mexiko, nehmen ihre Mobi-Tour in Europa ernst und machen am Aktionstag auf die gegenwärtigen Kriege und zerstörerischen Megaprojekte gegen die indigenen Völker und die Natur in Mexiko mitsamt der Beteiligung deutscher Unternehmen aufmerksam.

Der Aktionstag ist allerdings nicht auf Mexiko beschränkt und schon gar nicht auf die Stimmen weißer Menschen von links und unten in Deutschland. Wir freuen uns, wenn ihr in der Vorbereitung der Kundgebung in Köln einsteigt oder auch einfach an dem Tag selbst einen Rede-/Kulturbeitrag mit eurem inhaltlichen Schwerpunkt beibringt. Als gemeinsamer Nenner für uns dient der Aufruf, das Kommuniqué des CNI, welches wir am Ende des Textes einfügen.

Für eine Beteiligung an der Kundgebung und/ oder die Koordinierung mit anderen Aktionen am 12.10 oder in Bezug zum 12.10. meldet euch gerne bei: [westvernetzung1210@riseup.net](mailto:westvernetzung1210@riseup.net)

Falls ihr autonom Aktionen organisieren wollt, wünschen wir euch viel Freude und schicken solidarische Grüße. Wenn ihr uns davon Fotos oder Informationen schickt, leiten wir es an den CNI weiter.